

YouTube-Kanal für Hintes Kitas

Einrichtungen laden zum Mitmachen

HINTE/GGM – Die Kindertagesstätten „Kleine Abenteurer“ in Osterhusen, sowie „Hummelburg“ in Loppersum haben jeweils im Internet einen eigenen YouTube-Kanal zum Mitmachen eröffnet. Damit sollen die Kinder auch von zu Hause aus über das Netz mit den Einrichtungen in Kontakt bleiben. Das teilte die Teamleiterin des Serviceteam für Bildung und Familie, Silvia Eertmoed, aus der Gemeindeverwaltung mit. Hintergrund ist die Schließung der Kindertagesstätten in der Gemeinde Hinte voraussichtlich bis zum 20. April aufgrund der Corona-Pandemie.

Wie berichtet, hatten die Mitarbeiter in den vergangenen Tagen bereits Collagen erstellt und Briefe mit Ausmalbildern an die Kinder gesandt. Seit dem 31. März haben nun

beide Einrichtungen einen eigenen YouTube-Kanal, so Eertmoed. Die Kindertagesstättenleitungen, Tessa Duvennanninga sowie Ulrike Heidel und ihre Teammitglieder laden die Kinder ihrer Kindertagesstätten täglich unter anderem zum Basteln, Geschichten anhören sowie zum Mitsingen ein. „Das Serviceteam „Bildung und Familie“ freut sich, wenn viele Kinder und deren Eltern täglich den Kanal ansteuern und mitmachen“, so Eertmoed.

■ Der Mitmach-YouTube-Kanal ist unter folgenden Links zu finden: Kindertagesstätte „Kleine Abenteurer“: https://www.kita-osterhusen.de/aktuelles/Kindertagesstaette_„Kleine_Abenteurer“; Kindertagesstätte „Hummelburg“: <https://www.kindergarten-hummelburg.de/aktuelles/>

Kindergärten senden auf Youtube

ULOPPERSUM/OSTERHUSEN – Die Kindertagesstätten der Gemeinde Hinte sind voraussichtlich bis zum 20. April aufgrund der Corona-Pandemie geschlossen. Die Kindertagesstätten „Kleine Abenteurer“ in Osterhusen sowie „Hummelburg“ in Loppersum haben sich daher etwas ganz Besonderes ausgedacht, um den Kontakt zu ihren Kindern aufrecht zu erhalten. Das geht aus einer Pressemitteilung der Gemeinde Hinte hervor.

„Die Mitarbeiter haben in den vergangenen Tagen bereits Collagen erstellt und Briefe mit Ausmalbildern an die Kinder gesandt. Seit Dienstag haben nun beide Einrichtungen einen eigenen Youtube-Kanal“, teilt die Teamleiterin des Serviceteams Bildung und Familie, Silvia Eertmoed, in einer Mitteilung mit.

Die Leiterinnen der Kindertagesstätten, Tessa Duvennanninga und Ulrike Heidel sowie die Teams laden die Kinder dort täglich unter anderem zum Basteln, Geschichten anhören sowie zum Mitsingen ein. Der Mitmach-YouTube-Kanal für Osterhusen ist unter dem Link <https://www.kita-osterhusen.de/aktuelles/>, die Kita „Hummelburg“ unter <https://www.kindergarten-hummelburg.de/aktuelles/> zu finden.